



Besuch Seiner Exzellenz des Präsidenten der Republik Zypern, Herrn Demetris Christofias, beim Gerichtshof

Seine Exzellenz der Präsident der Republik Zypern, Herr Demetris CHRISTOFIAS, hat heute in Begleitung Seiner Exzellenz des Botschafters Kornelios KORNELIOU, Ständiger Vertreter der Republik Zypern bei der Europäischen Union, Seiner Exzellenz Herrn Loucas LOUCA, Minister der Justiz und der öffentlichen Ordnung der Republik Zypern, von Herrn Stephanos STEPHANOU, Regierungssprecher, und von Herrn Andreas MAVROYIANNIS, Stellvertretender Minister für Europaangelegenheiten beim Präsidenten der Republik Zypern, dem Gerichtshof der Europäischen Union einen Besuch abgestattet.

Seine Exzellenz Herr Demetris CHRISTOFIAS und seine Begleiter sind vom Präsidenten des Gerichtshofs, Herrn Vassilios SKOURIS, von Herrn George ARESTIS, Richter am Gerichtshof, und von Herrn Savvas PAPASAVVAS, Kammerpräsident des Gerichts, empfangen worden.

Im Rahmen des Besuchs fand in Anwesenheit von Mitgliedern des Gerichtshofs sowie von Beamten und sonstigen Bediensteten zyprischer Staatsangehörigkeit des Gerichtshofs die offizielle Übergabezeremonie der vom Archäologischen Museum in Nikosia überreichten Kunstwerke „God standing on an ingot“, „A horned god“ und „A copper ingot“ statt.

Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nichtamtliches Dokument, das den Gerichtshof nicht bindet.

Pressekontakt: Hartmut Ost ☎ (+352) 4303 3255